

General- Anzeiger

Halberstadt

Generalanzeiger vom 24.01.2016

Vogel des Jahres wird vorgestellt

Halberstadt (pm/la). Zur ersten Abendveranstaltung in diesem Jahr im Heineanum am Dienstag, 26. Januar, um 19 Uhr sind interessierte Besucher ganz herzlich eingeladen, sich über die Biologie und Ökologie des aktuellen Jahresvogels zu informieren. Die Wahl der Naturschutzverbände NABU und LBV fiel dieses Mal auf einen besonders farbenfrohen Finkenvogel, den Stieglitz, auch Distelfink genannt. Noch ist der Bestand in Europa nicht ernsthaft gefährdet, aber in Deutschland wurde in den letzten 20 Jahren eine kontinuierliche Abnahme der Brutpaare um fast 50 Prozent festgestellt.

Rüdiger Becker wird diesen interessanten Vogel im Rahmen des Vortrages vorstellen und ausführlich auf die Biologie und auf ökologische Zusammenhänge eingehen. Dabei wird er auch über den Mythos Stieglitz berichten, wie er sich von der Renaissance bis heute verändert hat. Interessierte Gäste sind herzlich willkommen.



Abbildung 1 Der Stieglitz als Vogel des Jahres 2015 steht im Mittelpunkt des Vortrages.

Foto: Rüdiger Becker